



Vorne (v. l.): Vize-Stadtpäsidentin Martina Bircher, Leiterin Hotellerie Liane Müller, Leiterin Administration, Abteilung Soziale Dienste Eva Mejuto.
Hinten (v.l.): Stv. Zentrumsleiterin Marcella Lemp, Stadtpäsident Hans-Ulrich Schär, Falkenhof-Stiftungsrat Claudius Frey, Zentrumsleiterin Barbara Capaul, Leiter Pflege und Betreuung Philipp Meier sowie Abteilungsleiterin Soziale Dienste Vinca Santic.

BILD: ZVG

Aarburg Besuch aus dem Stadthaus im Falkenhof

Ein äusserst positiver Austausch

Kürzlich besuchte eine Delegation des Aarburger Stadtrates und der Stadtverwaltung das Seniorenzentrum Falkenhof. Die Falkenhof-Geschäftsleitung präsentierte den Betrieb und stellte insbesondere die Wohngruppe für Menschen mit Demenz vor. Vom fünften Stock aus konnte auch die Aussicht auf die Festung genossen werden. Der Austausch verlief sehr positiv, und alle Beteiligten freuen sich auf eine weitere wertschätzende Zusammenarbeit. Bei einem ausgezeichneten Essen in der Cafeteria Falkenhof wurde angeregt diskutiert. Abgerundet wurde der Be-

such durch das gegenseitige Überreichen von Büchern über Aarburg sowie kulinarischen Köstlichkeiten aus der Falkenhofküche. Spätestens am Falkenhoffest vom Samstag, 24. August wird es ein Wiedersehen geben. Von hausgemachten Spezialitäten über Handarbeiten der Bewohnenden bis zum Päckliangeln und Kinderschminken – am Falkenhoffest wird von 10 bis 16 Uhr ein vielseitiges Programm für die ganze Familie geboten. Musikalisch sorgt das Duo Rea und Ralph für Unterhaltung.

BARBARA CAPAUL